## 統一協会被害者救済新法「極めて不十分」

### 小池龗が表明

自民党の茂木敏 充幹事長は11月 24日、統一協会 の被害者救済のた めの新法の概要を



与野党書記局長・幹事長会談。左は小池晃書記局長=11月24日、国会内

与野党6党の書記局長・幹事長 会談で説明しました。

共産党の小池晃書記局長は、 統一協会被害の救済には「極 ま閣議決定に進むのでなく「も -度協議の場を」と主張しま

新法では、寄付の行為の禁 止対象が「寄付をすることが必 要不可欠であることを告げるこ と により 「個人を困惑させる」 ことを要件にしています。統一 協会の献金の強要は、マインド コントロール下で行われ、必要 不可欠であることを告げてもい ないし、困惑もさせていない実 態があります。小池氏は「そこを 解決しなければ、全く機能しな い法案になる」と強調しました。

### 圕 訶 題 点解決 進 め よう

## 共産党「党派こえ救済を」

小池書記局長は11月22 日の記者会見で、「新法」 の政府案の最大の問題点 は、寄付の勧誘行為の禁 止対象が限定されているこ とだと指摘。同時に「被害 者救済は党派を超えた課題 だ。政府・与党には問題点 を解決して前に進めること を求めたい」と述べました。

お申し込みは お近くの党事務所か 党員までお願いします

# **豐宛名空白領収書141枚** 松本 規正法違反の疑い

1カ月で3人もの閣僚が辞任。 その上、11月21日に総務相に 就任したばかりの松本剛明氏に 政治資金規正法違反の疑いの あることが、同日、「しんぶん 赤旗しの調査で発覚しました。

同氏の資金管理団体「松本た けあき後援会 | が開催した複数 の政治資金パーティーで、会場 収容人数の2.5倍ものパーティ 一券を販売していた疑い。パー ティー券収入の実態は寄付では ないか、という深刻な疑惑です。

いずれも首相の任命責任が問わ れます。

その上、岸田文雄首相が昨年 の総選挙で広島県選挙管理委員 会に提出した選挙費用の収支報 告書に宛名などの記載がない領 収書が添付。270枚の領収書のう ち、「ただし書空白198枚、「宛名 空白」が141枚もありました。「政 治とカネ | をめぐる重大問題。国 民にきちんと説明すべきです。

# 日本共産党

共産党の志位和夫委員長は 閣僚辞任などについて首相は 「最後の最後までかばい続け て、追い詰められて辞任を認 める。この繰り返し。自分で 問題を解決する力がないこと

# 解決能 自 問 な

が明らかになった。4人目(の 辞任) は岸田首相自身だ」と 厳しく指摘。「岸田氏に首相 の資格はない。内閣総辞職を 強く求めて行きたい」と述べ ました。(11月24日)

辞任

目は岸

田首相

2022年12月 No.1 (第526号)

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンピース102号 Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115 Eメール:icpkinki@cronos.ocn.ne.ip